
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Estrada Nacional 238 (EN 238) que liga Tomar, Ferreira do Zêzere e Sertã é uma via com

muito trânsito, utilizada diariamente por veículos de transporte de mercadorias e de passageiros,

constituindo um papel fundamental para o desenvolvimento económico e social da região,

nomeadamente para o desenvolvimento do setor florestal, para o comércio local e para o

turismo.

A EN 238 é considerada umas das estradas mais belas da região Centro, mas é igualmente

uma via composta por um circuito morfologicamente muito acidentado e com muitas curvas, que

potencia desmoronamentos das barreiras e muros, dificultando a circulação rodoviária dos seus

utilizadores que frequentemente têm de se desviar para percursos alternativos mais longos,

mais morosos e mais dispendiosos.

A degradação das barreiras e muros que suportam a estrada e o mau estado de conservação do

pavimento tem sido uma realidade, constatando-se que a monitorização e as devidas

intervenções têm sido pontuais e circunscritas como é o caso recente do troço entre Cernache

do Bonjardim e Ponte do Vale da Ursa, que esteve intransitável durante cinco horas após

derrocada que cobriu toda a faixa de rodagem com terra e pedras. Outro caso mais recente

ocorreu na localidade de Peralfaia (freguesia de Nossa Senhora do Pranto), no sentido Ferreira

do Zêzere/Cernache do Bonjardim, em que a via apresentava fendas no pavimento e bermas

em risco de colapsar.

O estado de degradação desta via e a probabilidade de deslizamentos frequentes não se

compadece com reparações pontuais, pelo que se impõe uma intervenção profunda de

requalificação nesta estrada que permita efetivamente uma ligação segura e de qualidade para

os seus utilizadores.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o Grupo Parlamentar

do Partido Socialista vem requerer junto de V. Exa., ao Ministro das Infraestruturas e da

Habitação, resposta às seguintes questões:

Está planeada uma intervenção profunda na EN 238?1.

O que se pretende fazer de forma a evitar a repetição frequente de desmoronamentos?2.

Está prevista a correção do traçado?3.



Palácio de São Bento, 22 de outubro de 2020

Deputado(a)s

HUGO COSTA(PS)

ANTÓNIO GAMEIRO(PS)

MANUEL DOS SANTOS AFONSO(PS)

MARA COELHO(PS)

HORTENSE MARTINS(PS)

NUNO FAZENDA(PS)

JOANA BENTO(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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